

## Chinesen favorisieren Smart Fortwo

**Die Leser der chinesischen Ausgabe von „Auto, Motor und Sport“ haben den Smart Fortwo erneut zum besten Micro-Car gewählt. Damit belegt der Zweisitzer zum fünften Mal in Folge den ersten Platz in seiner Kategorie und in jedem Jahr seit seiner Markteinführung. Gleichzeitig bekam der Smart bei der Wahl in diesem Jahr mit 42,9 Prozent den höchsten Stimmenanteil eines Autos überhaupt. (ampnet/jri)**

## Bilder zum Artikel

---



Smart Fortwo in China.

---